

お客様各位

いつもレッスンご参加ありがとうございます。

このたびは、ヨガスプーンのこれからのことでお伝えしたいことがあり、お手紙を書かせていただきました。

ョガスプーンは約4年前の2020年1月に余戸にて開業いたしました。開業後すぐにコロナ禍に入り、厳しい2年間を過ごす中で、何度も挫けそうになりましたが、その度に、お客様の笑顔とお言葉に助けられ、なんとか走り切ることができました。

2021年末、余戸のテナントの契約終了に伴い、ご縁あって松前町にやってきました。余戸の時から、また、前職の時からずっと応援してくださっているお客様や、松前町にて新たに出会ったお客様、才能溢れるインストラクターさんたち、支えてくださる取引先の方々のおかげで、ヨガスプーンは笑顔溢れる暖かい場所へと育ちました。余戸・松前町という場所を選び、このようなかけがえのない出会いをたくさんいただけたこと。大変有り難いことだと、日々実感しております。

今年に入り、知人から受けた提案をきっかけに、新事業にチャレンジすることにしました。まだ未確定の部分も多いのですが、出張が多くなることが予想される為、新旧のインストラクターさん達に力をお借りして、松前町のYoga spoonを運営していくことと致しました。そして、「人生の土台である体・心・お金を、健康に・豊かにする仕事を通して、世界中の魂を目的達成に導く」という決意のもと、2023年10月17日、株式会社Well spoonを設立致しました。

「このスタジオが好き、ヨガが楽しい。」と言ってくださるお客様方のおかげで、このように新しい一歩を踏み出すことができました。皆様との毎日が私にたくさんの学びを与え、勇気づけてくれました。本当にいつも、ありがとうございます。

11月以降、ヨガのレッスンを引き継ぎのインストラクターに順次バトンタッチしていきます。来年以降も、月に数本、私松本のレッスンも開催する予定です。インストラクターと共に、一生懸命準備し、変わらぬサービスが提供できるよう努めて参りますので、どうか見守っていてください。

これまで本当にありがとうございました。
そして、これからも末長く、よろしくお願い致します。